



RIZKY ADRI KURNIADHANI/JOGLO JOGJA

SEMANGAT: Kedua tim kesebelasan saat mengikuti turnamen Sepak Bola Piala Wali Kota Cup di Lapangan Karang Kotagede, kemarin.

Gelar Wali Kota Cup untuk Seleksi Porda 2025

KOTA, *Joglo Jogja* - Sebanyak 12 tim mengikuti menggelar turnamen Piala Walikota Cup 2023 di Lapangan Karang Kotagede, pada 20-25 November. Kegiatan itu dilakukan untuk mempersiapkan Pekan Olahraga Daerah (porda) 2025 di Gunung Kidul.

Asosiasi Kota (Askot) PSSI Yogyakarta Susanto Dwi Antoro mengatakan, Alhamdulillah pada tahun ini bisa menggelar turnamen Sepak Bola Wali Kota Cup dengan keterbatasan yang dimiliki. Dimana dalam kegiatan turnamen ini diikuti oleh 12 tim sepak bola diantaranya yakni HW, Bharata, TNH, Manggala, UII, Satria Akprind, Simpul, Browidjoyo, MAS, UNY, IM, dan ADKY.

"Kita Optimis tahun depan kita akan menyelenggarakan berbasis umur usia dan dewasa, dimana kita akan proyeksikan kota Yogyakarta menjadi kota sepak bola yang bermartabat dan berprestasi," terangnya di lapangan Karang Kotagede, kemarin (20/11).

Penjabat (Pj) Wali Kota Yogyakarta Singgih Raharjo mengapresiasi dengan adanya turnamen sepak bola. Di mana kegiatan itu dilakukan untuk mencari bibit unggul di Kota Yogyakarta untuk melaju di Porda tahun depan di Gunung Kidul.

"Tentu ini menjadi semangat kita bersama, karena Kota Yogyakarta itu selalu mendapatkan medali emas, sehingga kita wujudkan mulai dari sekarang

pada turnamen ini bisa dilakukan pemilihan dan pengamatan kepada atlet berbakat yang nanti dilakukan pembinaan," jelasnya.

Ia menambahkan, karena tanpa adanya pembinaan dan latihan rutin kepada atlet sehingga pihaknya dapat mendapatkan medali emas yang diinginkan. Karena seluruh kabupaten se DIY juga memberikan treatment yang sama bahkan lebih kepada atlet yang mereka bina.

"Saya percaya kepada Askot PSSI Yogyakarta sekarang karena telah lama di persepak bolaan Indonesia, sehingga bisa membawa sepak bola di Kota Yogyakarta ke tingkat yang lebih tinggi lagi seperti di nasional ataupun Internasional," pungkasnya. **(riz/all)**

Rizky Adri Kurniadhani

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005